

Ressort: Auto/Motor

Logistikfirmen gehen die Fahrer aus

Berlin, 07.02.2019, 06:50 Uhr

GDN - Deutschlands Verkehrswirtschaft gehen die Fahrer aus. "Das größte Risiko ist der Fachkräftemangel", so das Ergebnis einer Umfrage des Deutschen Industrie- und Handelskammertags (DIHK), die am Donnerstag in Berlin vorgestellt wird.

Die "Passauer Neue Presse" berichtet darüber vorab. Demnach beklagen 77 Prozent der Logistikunternehmen Nachwuchsprobleme. "Angesichts der Altersstruktur der Berufskraftfahrer besteht dringender Handlungsbedarf; fast 30 Prozent der Fahrer sind über 55 Jahre alt", so der DIHK weiter. Auch auf die Auftragslage blickt die Branche skeptisch. Fast jedes vierte Unternehmen (24 Prozent) befürchtet laut DIHK-Umfrage einen Rückgang der Aufträge. Ein Alarmzeichen auch für die Konjunktur. Die Logistikbranche gilt als Frühindikator für die Stimmung in der Wirtschaft. Wer nichts verkauft, muss schließlich auch keine Waren transportieren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-119683/logistikfirmen-gehen-die-fahrer-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com